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阳澄湖大闸蟹“买五送一”

黄河路总店：黄河路与经三路交
叉口向西50米路南
电话：0371-65995458
东区聚源路店：聚源路与兴荣街
交叉口西南角
电话：0371-53788928
淮河路店：淮河路与嵩山路交叉
口向西100米路南
电话：0371-55011718
西郊工人路店：工人路与沁河路
交叉口东南角
电话：0371-60994412

“去年来得晚了，没买到蟹
券，今年可不能错过啦。”爱吃
大闸蟹的杨先生说，“要吃蟹，
还是得吃阳澄湖的，蟹之家只
卖正宗的阳澄湖大闸蟹，有品
质保障，味道鲜美，买得放心。”

据悉，“蟹之家”不仅在阳
澄湖拥有千亩养殖基地，而且
从分拣、包装到运输，层层严格
把关，大闸蟹出水后只需 12个
小时即可爬上消费者的餐桌。

今年，为了让更多市民放
心地吃到正宗的大闸蟹，“蟹之
家”早早就推出了精美礼品套
装蟹券，礼券面值包括 398元、

600元、1000元、2000元、3000
元等，可满足不同市民的选购
需求。凡是购买到蟹券的消费
者，只需一个电话，“蟹之家”就
会送货到家。

不仅如此，“蟹之家”即日
起还全面启动了“买五送一”活
动。不仅同等面值的礼券“买
五送一”，而且单买阳澄湖大闸
蟹也“买五送一”。

面对如此给力的活动，您
还在等什么呢？不妨提前下
单，在抓住实惠的同时，为家人
带来品质保障、正宗地道的阳
澄湖大闸蟹。

“货真价实的阳澄湖大闸蟹，现在不订购，就来
不及啦。”昨天，60多岁的韩大爷急急忙忙地
赶到“蟹之家”买蟹券。他说：“今年的国庆节
和中秋节重复到了一起，到时候吃大闸蟹的人
一定很多，只要手握礼券，就不怕吃不上了。”

作为入驻郑州10年的品质老店，“蟹之
家”得到了绿城市民的普遍选择，也因此经常
会出现供不应求的局面。即使如此，“蟹之家”
仍然为市民送上了实惠，推出了“买五送一”的特
惠活动，喜欢食蟹的你还在等什么呢？李冬生

前日上午8点，全国连锁品
牌“蟹之家”郑州总店门前排起
了长长的队伍。“听说第一批样
蟹今天到货，这不都想来尝尝
鲜。”排在队伍最前面的赵女士
说，她为公司100多名员工订购
了“蟹之家”的大闸蟹，所以必
须自己先来一探究竟，“到底今
年的螃蟹好不好，只有尝了才
知道。”

“不是说阳澄湖 20多号才
开始捕捞吗？现在怎么会有
螃蟹？”在一片质疑声中，“蟹
之家”的冷链物流专车抵达，

一只只鲜活肥美的大闸蟹真的
来了。

“我们在阳澄湖核心湖区
有自己的养殖基地，属于自产
自销。为保证螃蟹黄多味
美，预计本月 23号正式开湖
捕捞。”“蟹之家”相关负责人
表示，“为了答谢广大消费者
多年来对我们的支持与厚
爱，我们会在养殖基地甄选
已经成熟的母蟹，为国庆、中
秋双节献礼。此次抵达的螃
蟹为第一批样蟹，欢迎大家前
来品鉴。”

首批样蟹已抵达“蟹之家”

十年良心老店，蟹之家为绿城市民送实惠

阳澄湖大闸蟹“买五送一”，你还在等什么？

“蟹之家”
郑州门店地址

不过，在共享单车企业与
管理部门实现数据对接之前，
作为管理方对于单车的约束
力也显得十分薄弱。上述负
责人表示，目前只能约谈进行
约束，处罚的方式也只有扣
车，关键是扣车这种处罚方式
对于企业来讲，可谓是不痛不
痒，你扣了我继续投放，暂扣

完你还得还给我，没有权力进
行处置。

然而，扣车对于管理方来
讲，也是一个沉重的负担，尽管
可以因“违反市容规定，占压道
路”为由对单车进行暂扣，但扣
了车却无处可放，因为数量太
多。而这个问题，在全国范围
内都是个普遍难题。

协作路前进路口，一辆共享
单车搁置在机动车道内。

约谈后，共享单车规矩点没有？
违停者很有理：把车停在固定点，失去了随停随走的优势
避免“违停”，运营企业划出停车带

本报讯 9月13日，郑州三部
门约谈了目前在我市开展共享单车
业务的5家企业负责人，明确禁止
企业在郑州市继续投放单车，并提
出对于占压机动车道、人行道、盲道
的共享单车，坚决清除。昨日，郑报
融媒记者分别前往各商圈、地铁口、
公交站牌附近实地察看，发现单车
仍是横七竖八地乱停乱放。
郑报融媒记者 刘凌智/文 白韬/图

现场：图方便、懒省
事，直接把车停放在
人行道上

在中原路大学路口处，该点
周边辐射有高校、地铁口、医院
等，因此在大学路以西的中原路
两侧，摆放单车的距离已超过了1
公里，特别是中原路北侧，几乎自
大学路一直向西延伸至嵩山路。

不仅单车数量多，并且有些使
用者为了图方便、懒省事，直接把
车停放在人行道上。一个男孩在
人行道上停车后，郑报融媒记者上
前询问，男孩很不好意思地表示，
自己赶时间，看到停靠点密密麻麻
全是单车，没有停放的空隙，又不
想跑太远，所以就停在这里了。

还有很多违停者认为，共享
单车最大的优势就是随停随走，
如果再把车停在固定点，就失去
了原本的优势。

我市共享单车管理方负责人
表示，首先作为企业应当起到主
体责任，在技术方面解决违停问
题，其次需要市民能够文明骑行、
文明停靠。

据了解，目前各单车企业
为了抢占市场，仍旧采取无序
投放的模式，以抢夺更多的客
户。但很多人多的地方，需求
量不一定多，使用率也不高，
企业调度不合理，就会造成杂
乱无序的状态。

此外，如在火车站、二七
广场等重点区域，需求量大、
人员流动密集，但没有足够的
停车位，用户也只得随意停
放，也会造成无序状态。

因此，在 13日的约谈过程

中，管理部门也要求运营企业
要依托现代信息技术，在车辆
设施设备和服务管理上技术创
新，提升共享单车服务和管理
水平。抓紧研究推进“电子围
栏”技术，建立“禁停区”负面清
单措施，以约束“违停”行为。

据摩拜单车提供的数据
显示，已与各区办事处联系，
划出了约 140公里的停车带，
OFO小黄车也已划出约 60公
里的停车带，都是为了避免
“违停”行为的发生。

避免“违停”，运营企业划出停车带

只能约谈进行约束，处罚方式也只有扣车

中原西路一小区内，十几辆崭新的共享单车被闲置在此。


